

COMUNICADO DE PRENSA

Adolescentes del Consejo Consultivo del ICBF participaron en II Foro del Sistema de Protección Integral en Uruguay

Bogotá, D. C.

Viernes, Octubre 26, 2018

Con el propósito de exponer sus experiencias en defensa de los derechos de la niñez, dos adolescentes de 17 y 14 años de edad, miembros del Consejo Asesor y Consultivo Nacional de Niños, Niñas y Adolescentes del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) participaron en el II Foro de Sistemas Nacionales de Protección Integral (SIPINNA), que se llevó a cabo en la ciudad de Montevideo, Uruguay.

Lizeth Yarena Albarracín y Charles Davis Blanco, de los departamentos de Casanare y San Andrés Islas, respectivamente, entablaron diálogos intergeneracionales con expertos y representantes de las organizaciones no gubernamentales y organismos internacionales de 13 países latinoamericanos convocados, donde manifestaron su posición frente a las problemáticas sociales que los afectan y las acciones que adelantan para contrarrestarlas.

“Este intercambio fue un espacio de participación, empoderamiento, liderazgo y compromiso de cada país con la niñez. Estoy feliz de haber hecho parte de este Foro y de socializar las experiencias que hemos tenido en nuestro país frente al tema. En lo posible seguiremos acudiendo a estos escenarios porque nos interesa representar a la niñez colombiana, ser su voz y defender nuestros derechos”, aseguró Lizeth Yarena Albarracín.

Para el ICBF es un orgullo que los consejeros hayan representado al país en este foro y dieran a conocer las acciones que vienen impulsando desde sus territorios, con el apoyo del Instituto, para luchar en contra de la violencia y de todo tipo de vulneraciones de las que suelen ser víctimas.

Entre los compromisos que surgieron en el Foro están el de avanzar hacia la construcción de sistemas nacionales de protección integral, promover mecanismos formales de participación como acciones que favorecen el ejercicio pleno de los derechos de los niños, niñas y adolescentes en la región y garantizar el respeto y reconocimiento de su autonomía.

Cambiando el mundo de las familias colombianas